

[AYUDA CHORERA A TRAVÉS DEL MAR]



LA AYUDA PROVENIENTE DE VECINOS Y VECINAS DE TALCAHUANO LLEGÓ EN BOTES A LIRQUÉN.



LAS LANCHAS DE TURISMO DEL PUERTO SE SUMARON AL TRASLADO DE LOS APORTES SOLIDARIOS.



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE TALCAHUANO

Por mar, personal de Talcahuano llegó hasta Lirquén con una nueva carga de ayuda proveniente de los vecinos choreros. “Una manera eficiente de usar nuestra conexión marítima con Penco, comuna que hoy más que nunca necesita de nuestro apoyo”, indicaron desde el municipio de Talcahuano, agradeciendo “la colaboración de los pescadores artesanales de Caleta Lirquén y lanchas de turismo de Talcahuano, quienes se unieron en esta cruzada solidaria en beneficio de las familias damnificadas por el megaincendio”.

